

«Hausaufgaben machen die Erstklässler noch mit Freude»

Susanne Bruni-Wartmann
Primarschullehrerin aus Weinfelden

Adiu Kindergarten – auf gehts zur Schule. Und ein flottes Stück weiter auf dem noch jungen Lebensweg. Susanne Bruni-Wartmann begleitet auch nach über 20 Jahren Lehrpraxis mit Freude junge Menschen beim Schulstart. «Ich bin selbst Mutter und weiss, wie wichtig der Schuleintritt für ein Kind und seine Eltern ist. Dann muss einfach alles stimmen.» Achtsam bereitet sie sich deshalb auf diesen Tag vor, bestimmt die Sitzordnung, damit es kein Geschubse gibt. Und ganz wichtig für die Kinder: Bereits am ersten Tag schreibt sie Buchstaben an die Wandtafel. Obwohl sich die Gesellschaft und der Lehrberuf seit Susanne Brunis Ausbildung stark verändert haben: «Auch heute noch erlebe ich jedes Kind am ersten Schultag voller Erwartungen und hochmotiviert.»

